



南平幼稚園だより

明るく元気な子 仲良く遊ぶ子 よく考える子

令和5年度3月号

川口市立南平幼稚園

川口市東領家1-16-19

～開かれた幼稚園づくりに向けて～

園長 柏 奉子

令和5年度「幼稚園の教育活動に関するアンケート調査」へのご回答ありがとうございました。アンケートの結果をもとに次年度に向けて更に改善を図ってまいります。今後も、本園の教育に対してご理解ご協力をお願い申し上げます。

幼稚園の教育活動に関するアンケート結果

	A	B	C	D	(%)
1 幼稚園は、教育方針や保育内容、保育の様子をわかりやすく伝えている。	72	28			
2 幼稚園は、家庭との連携をきめ細かく行い開かれた幼稚園づくりをしている。	69	28	3		
3 幼稚園は、子どものことについて相談しやすい。	92	8			
4 幼稚園は、安全や生命を大切にする心や、ルールを守る態度を育てるような保育をしている。	74	26			
5 幼稚園は、子どもが興味や関心を高めたり、楽しく遊んだりできるような園内環境を整えている。	49	41	10		
6 お子さんは、幼稚園へ行くのを楽しみにしている。	90	10			
7 お子さんは、友だちと遊ぶのを楽しみにしている。	95	5			
8 教師は、友だちと仲よく遊べるように適切な援助をしている。	77	23			
9 教師は、子どもの生活面できめ細かい指導をしている。	90	10			
10 保護者の私は、幼稚園の行事等によく参加したり、PTAの活動にできるだけ協力したりしている	87	13			

アンケートの結果、すべての項目でABの合計が90%に達し、D評価はおりませんでした。今後さらに家庭との連携をきめ細かに行い、子供の興味関心が高まる園内環境の整備を充実してまいります。

また先生や友達との関わりを深め、嬉しい・楽しいなどの感動体験をより味わえる保育を目指してまいります。

なお毎日の保育では、特別支援教育支援員やアシスタントティーチャーを配置しております。

【保護者の声】

- 毎日本当に楽しそうに幼稚園に通う姿を見ると、先生方が様々な努力をしているのだと感じています。
- 自発的にお片付けをしたり、挨拶もできるようになったり、日々成長を感じています。
- 子供を安心して預けることができ、とてもよい幼稚園だと思います。

【幼稚園学校評議員・学校関係者評価委員（一部抜粋）】

- 公立幼稚園のよさはやはり高い教育力にあり、豊かな表現の多様性を引き出している。少人数のため保育が行き届いている。
- 3年保育になり子供たちへの長期的なアプローチが可能になり、保護者にとってもよい。
- 保護者の参加により、園での教育活動への理解が深まり協力へと繋がっていると思います。
- 子供の考えや発想を取り入れながら、充実した活動ができていると思います。
- 子供も親も自然体で安心して通える幼稚園であり、音楽や物づくりから、学びに繋がっている。